

Februar 2015



Am **6. Februar** kamen wir dem Wunsch der Teenies nach noch einmal **Schlittschuh laufen** zu gehen. Bei den Anfängern klappte es immer besser und wir hatten viel Spaß!

An diesem Tag besuchte uns auch Annabel die früher bei uns in der Gruppe war. Wir haben uns sehr über ihren Besuch gefreut.

Nach einigem hin und her im unserem Teenetalk, ob wir am **13. Februar** eine **Faschingsparty** machen und wenn ja- wie denn, kamen wir doch zu einem Ergebnis. Die Teenies waren für die Planung selbst zuständig und bekamen bei der Durchführung Unterstützung von uns.



Einige kümmerten sich um passende Spiele, zwei Kinder warten mit beim Einkauf von Chips, Getränken und Zutaten für die Pizza dabei, ein paar kümmerten sich um Musik und die Raumgestaltung und, und, und.

Alle mussten zusammenhelfen, was dann auch zu einem gelungenen Fest beigetragen hat.



Die Faschingsferien haben viele der Teenies zu Hause genossen, aber manche haben sich mit auf die Wanderung zum Hörnle getraut.

Nach den Ferien warteten wir ungeduldig auf besseres Wetter damit der Schnee endlich unsere Fußballwiese wieder freigibt. Leider müssen wir noch etwas Geduld haben, wenn wir nicht im Matsch versinken wollen.

Deshalb fand am **27.2. nochmal ein Spielenachmittag** am PC und Laptop statt. Es wurde das Spiel NBA (ein Basketballspiel ausprobiert, am Laptop gespielt und nebenbei am Kicker gespielt. Die Jungs machten sich eine leckere Brotzeit und genossen den Tag für sich.

Die Mädels waren sich schnell einig dass sie lieber den Tag in der Stadt beim shoppen und ratschen verbringen wollen. Sie konnten ungestört über Modefragen diskutieren, unterschiedliche Meinungen anhören und einfach mal Mädchen sein. Außerdem gönnten sie sich einmal etwas Besonderes und kauften sich einen Döner.

